

En 1932, ses parents achètent une grande ferme à Massongy. Sa sœur Léonie est déjà mariée à La Tour ; mais avec sa petite famille elle vient habiter Massongy.

Hélas 1939, c'est le départ à la guerre ; il sera libéré fin 1940, avec le grade de sergent.

Dans la même rue du village, il remarque une jolie fille, Marguerite Mathieu. Deux ans plus tard, le 14 février 1946, elle deviendra son épouse.

Cinq enfants feront la joie du foyer, trois garçons et deux filles : Robert né en 1947, Henri né en 1948, Josette née en 1951, Anne-Marie née en 1957, et Jean-Claude né en 1962.

Son père étant décédé en 1946, avec l'aide de sa maman et des enfants, il exploite la grande ferme familiale. Outre la ferme, le travail de la vigne et de multiples occupations, comme la présidence de la Fruitière du Syndicat, la vie est bien remplie.

Jean est toujours très heureux de se rendre à Saint-Jean, faire une visite à la famille. Aujourd'hui avec la retraite, le jardin et la télévision occupent ses loisirs. Jean est bien choyé, entouré de Marguerite, leurs enfants et petits enfants.

DUMONT-DAYOT Julia, née Cavazza

Julia est née à Fillinges, le 4 avril 1914. C'est la fille de Roger Cavazza, né à Carpi près de Modène en Italie, commerçant en bestiaux, et de Marie Mieusset de Viuz-en-Sallaz.

Julia était la huitième d'une famille de huit enfants comprenant quatre frères et quatre sœurs : Ida née en 1903, Charles né en 1904, Emma née en 1906, Joseph né en 1907, Louis né en 1908, Jean né en 1911, Julia née en 1914 et Alice né en 1919.

Elle commence l'école à Boringes, commune de Nangy, à l'âge de six ans. Elle y reste jusqu'au certificat d'études. En sortant de l'école, Julia élève des lapins pour se faire un peu d'argent personnel. A Findrol, elle garde des enfants dans une famille, plus tard, chez un notaire à Bonneville.

Le jour de la vogue de Contamine, elle rencontre un garçon, Mr Gustave Dumont-Dayot, de La Côte-d'Hyot. L'année suivante, ils se marient ; Julia a 21 ans. Malheureusement, ce couple n'aura pas d'enfants.

En 1939, Gustave part à la guerre. Il reste prisonnier en Allemagne pendant 5 ans. A son retour le couple sera gardien du château Barby à Contamine. Ils resteront 6 ans, dans le château de la Famille Guillermin. Ensuite Gustave travaille aux Ponts et Chaussées, à Bonneville où il reste jusqu'à la retraite. Julia continue à vendre ses légumes au marché de Bonneville ; elle s'y rend chaque semaine en vélo.

Gustave décède en 1995.

A présent Julia vit seule dans sa maison à Contamine. Elle occupe ses loisirs en regardant la télévision car ses yeux fatigués l'empêchent de lire. Mais son plus grand regret est ne plus pouvoir faire son jardin.

Julia est bien entourée, par ses neveux et nièces. La visite, quotidienne, de ses voisins, lui apporte beaucoup de joie.

CLAVEL Yvonne née Pel

Yvonne est née à Chatillon-sur-Cluses le 22 novembre 1913. c'était la fille d'Arsène Pel et de Dominique Gervaz. Elle est la dernière survivante, d'une famille de cinq enfants, Henri, Marie-Louise, Albert, et Fernande.